
「九州学生テニス連盟へのご意見に対する回答」 

 先日、学連の運営状況や活動に関する意見を集めるためのフォームを開設しました。たくさんの方々からのご
意見をいただき、心より感謝申し上げます。その結果、以下のようなまとめを作成いたしましたので、ご確認く

ださい。 

 

No. ご意見の概要 学連の考え方 

１ 今回の新進で、予選を 1 日 1 試合だが、本戦は 1

日何試合もするという詰め込みスケジュールであ

ったので、予選を詰め込んで欲しかった。 

（８ゲーム以下の試合） 

シングルス 2試合+ダブルス 2 試合＝4 試合が上限 

（３セットの試合） 

シングルス、ダブルス合わせて 3 試合を上限として

試合日程を組んでいきます。 

２ 試合の速報を提示してほしい。 令和６年度春季大会から本戦の試合速報を行う予定

です。 

３ OP が出るのが遅い。 大変申し訳ございません。 

OP の作成方法を見直しました。試合前日の早い時間

に掲載いたします。 

４ 会場割と日程が出るのが遅い。 エントリー締切日と日変用紙の締切日を同日にいた

しました。そのため、以前よりも早く選手の皆様に提

示できるようにいたします。 

５ OP をエクセルにして欲しい。 ご意見ありがとうございます。今後の課題にさせてい

ただきます。 

６ 予選期間を短くして欲しい。 一日の試合数を増やし、予選期間を短くできるよう努

力してまいります。 

７ 夏の熱中症対策を考えて欲しい。 ヒートルールを採用しており、大会にオフィシャルト

レーナーを常駐しています。試合数に関しては、本戦

期間を長くし、一日の試合数の上限を設定いたしまし

た。 

皆様のご意見は、連盟の成長と発展に大きく寄与しております。今後も皆様の声に耳を傾け、より良いテニス

環境の実現に向け努めてまいります。 

また、今後も定期的にフィードバックを募集してまいりますので、引き続きご意見をお寄せいただければ幸いで

す。 
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